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Abstract (en)
The turbine has a housing (1) with rotor (12) and stator plates (14), which have blades on support rings (16,18). The stator plate (20) facing the
higher pressure area is connected with its support ring (22) to a housing component (24). The component and the stator plate each have a cooling
water channel, or the housing component may have a heater, and it is thermally insulated relative to the rest of the housing.

Abstract (de)
Die Erfindung beschreibt eine Turbomolekularpumpe mit Rotor- (12) und Statorscheiben (14), die abwechselnd hintereinander angeordnet sind.
Die Scheiben sind mit Tragringen (16, 18) versehen, an denen Schaufeln angebracht sind. Der Tragring (22) der dem höheren Druckbereich
zugewandten Statorscheibe (20) ist großflächig mit einem Gehäusebauteil (24) verbunden oder er bildet mit diesem eine einstückige Baueinheit.
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